

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Bärte lassen Männer für viele Deutsche älter wirken

Baierbrunn, 28.01.2015, 10:11 Uhr

GDN - Ein Bart lässt einen Mann laut einer Umfrage für viele Bundesbürger deutlich älter wirken, als er tatsächlich ist. 65,1 Prozent der Deutschen gaben dies in der repräsentativen Umfrage für das Gesundheitsportal "www.apotheken-umschau.de" an.

56,3 Prozent stimmten auch der Aussage zu, manche Männer wirkten mit Gesichtsbehaarung sehr viel attraktiver als ohne. Und fast ebenso viele (53,3 Prozent) sind der Ansicht, Bärte würden die Individualität unterstreichen und ließen einen Mann aus der Masse der glattrasierten Gesichter herausstechen. 40,3 Prozent finden, Bartträger wirkten meist souverän und lässig. Ein Drittel der Deutschen hält hingegen nur wenig von behaarten Gesichtern und sagt, Bartträger wirkten auf sie immer etwas ungepflegt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48736/umfrage-baerte-lassen-maenner-fuer-viele-deutsche-aelter-wirken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619